
第 134回 番組審議会 議事録 

 

◆開催日時   ２０２5年 4月 23日（水） 10:00～ 

 

◆開催場所  （株）キャッチネットワーク 特別会議室  

 

◆出 席 者 

 

＜委員＞ 

碧南市：石川 三成  委員 

刈谷市：岸本 浩子  委員長 / 二摩 佳樹  委員 

安城市：石川 昌子  副委員長 / 山田 基光  委員 

知立市：小栗 朋広  委員 / 坪川 優子  委員 

高浜市：廣田 久雄  委員 

 

＜エフエムキャッチ＞ 

代表取締役社長：村田 康弘  取締役 専務執行役員：小森 浩司 

局長：勅使河原 正直  局員：土田 隆浩 

 

◆欠 席 者 

＜委員＞ 

碧南市：榊原 正子  委員 / 高浜市：深谷 里美  委員 

 

◆議事内容 

議題１ 番組審議 

「Pitch Morning Blend」についての意見交換  

 

＜局より委員へ＞ 

審議対象番組についての説明実施。 

⚫ 朝、そして１日に必要な情報と元気を届ける“スーパー・インフォメーション・プログ

ラム” 

⚫ 平日の朝、忙しい時間を過ごしているサラリーマン・ＯＬ・主婦に向け、地域の出来

事・天気予報・交通情報・ビジネスニュースなどのリアルタイムな情報。また、その

日の会話に困らない程度のちょっとした話題を提供します。通勤時間を意識した、前

半 7時～9時と、忙しい朝の時間を終え一息つける方向けに、ゆったりとした音楽と

生活の話題を散りばめた、後半 9時～11時をプログラムしています。 

⚫ ターゲット：前半：通勤・通学途中の会社員・学生（車中） 

後半：主婦（在宅）＆会社員（車中） 

 

＜委員から局へ＞ 

・車のなかで運転しながら聞くことも多いので、スローにしゃべってもらえると情報を吸収しやすい 

・仕事がら車にいる時間が長いのでよく Pitch FM を聴く。Pitch Morning Blend も良く聴くことがある



のだが、朝は女性だと個人的に嬉しい。 

・午前中は、男性目線だと女性だと聞きやすい。男性は昼以降のイメージ。 

⇒Pitch FM 男女バランスよく、個性を活かしたパーソナリティを選定しています。今後もリスナーのニ

ーズに合わせて選定していきたい。 

・あまりラジオを聴く機会がないが、今回聴いたところニュースが地域密着で驚いた。朝の頭のストレ

ッチが面白かった。 

・ラジオ局の発足の目的が、災害放送だと知った。スマホにアプリを入れたので、今後、地域の情報

などを聴くことができると嬉しい。 

・どれぐらいの人が聴いているかは把握していますか？ 

⇒Pitch FM 車中や家の中などいろいろなところで聴くことでき、端末が何台あるかも把握できていな

い。今後もアンケートを取るなどしてリスナーのニーズの把握に努めていきたい。 

・LINE などは簡単にアンケートを取れるため、行政などと協力してリスナーの声などを聴いてみては

いかがでしょう？ 

⇒Pitch FM ご協力いただけるところあれば協力しながら現状把握に努力していきたい 

 

 

議題２ その他について 

 

・「みちくさ散歩道」は、テレビでやっているのを知っていたが、ラジオでもやっていることを初めて知

った。テレビの方が自然や生き物などが映ってみられるのが良いと思うが、ラジオでやっている意図

は？ 

⇒もともとラジオの番組だったところ、映像を見せたいということでラジオで始めた。ラジオだけの内容

もあるため、テレビ・ラジオで楽しんでもらえるようにラジオの番組を考えていきたい。 

・男性ならではの渋さなどの魅力もあるため、女性・男性それぞれの持ち味を活かして番組作りをし

ていってもらいたい。 

・24時間の災害放送はどのような体制でやっているのか？ 

⇒スタッフが常駐しているわけではないが、すぐに動けるようにテレビ・ラジオ合同で、当番制で対応

している。 

 

事務局から 

次回日程  ２０２５年 6 月 18日(水) 10:30～11:30(予定) 

           意見交換番組：「Pitch Happy市場」 

  

以上の議事を進行し、閉会しました。 

以上 


